

Traurig und mit höchster Wertschätzung für sein grosses Wirken am Flughafen Zürich nehmen wir Abschied von

Hanspeter Brütsch

ehemaliger Direktor der Flughafen-Immobilien-Gesellschaft

11. Januar 1936 – 26. Januar 2021

Mit grossem Geschick und persönlichem Engagement leitete Hanspeter Brütsch von 1975 bis 1998 die damalige Flughafen-Immobilien-Gesellschaft (FIG), welche im Jahr 2000 in die heutige Flughafen Zürich AG überging. Zunächst in Co-Leitung, später als alleiniger Direktor, prägte Hanspeter Brütsch über mehr als zwei Jahrzehnte die Entwicklung, den Bau und den Unterhalt der Hochbauten am Flughafen Zürich und legte dabei ein wichtiges Fundament für einen qualitativ führenden Flughafen wie auch ein erfolgreiches Geschäftsmodell. Wichtige Meilensteine des Flughafens in seiner Amtszeit waren unter anderem die Eröffnung des Flughafenbahnhofs und der Fingerdocks A und B.

Als Patron alter Schule war er bekannt als strenger, aber gerechter Chef, der vorausschauend und mit hohem Verantwortungsbewusstsein sein ganzes Wirken in den Dienst der Gesellschaft gestellt hat. Er hat damit die Kultur unseres Unternehmens als langfristig orientierte sowie unternehmerisch und sozial verantwortungsvoll handelnde Firma wesentlich mitgeprägt.

Auch bis ins hohe Alter ging Hanspeter Brütsch gerne mit seiner Frau auf Reisen. In den letzten Jahren haben seine Kräfte schrittweise nachgelassen. Wir sprechen seiner Frau Liselotte und seiner ganzen Familie unser herzliches Beileid aus.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
der Flughafen Zürich AG

Flughafen Zürich